

初の合同交流会は BBQ 大会 In 緑地公園

10月20日(日)、前日の雨で汚れやチリ、ホコリが洗い流され、晴天に恵まれた中、豊中市の緑地公園で「関西ネットワーク大地」と「全国 PHP 友の会 関西エリア本部有志」の初の合同交流会が開催されました。参加者は、京都、高槻、吹田、大阪、神戸、奈良などから集まり、総勢14名。小澤名誉顧問の呼びかけにより、8月24日(土)の設立総会で全会一致で創設された「関西 PHP・SDGs 友の会」からも拠点会の一つとして初参加いたしました。参加者はアルコールやソフトドリンクを楽しみながら、炭火でのバーベキューを堪能し、3時間の交流があつという間に終わりました。

小澤名誉顧問は、「全国 PHP 友の会」が発足当初、数多くの若者たちのサークルがしのぎを削っていたことを振り返り、現在では全国的にサークル活動が減少していることを指摘しました。



名誉顧問 小澤弘道さん

関西ネットワーク大地とは密接に交流を続けており、ここ数年は全国 PHP 友の会が若者を巻き込んだサークル活動から学ぶべきことがあると考え、関西エリア本部長の馬戸さんら有志の呼びかけで

今回の「BBQ 大会」が実現しました。



関西エリア本部長 馬戸秀雄さん

「これまでの全国 PHP 友の会の3本柱である『学び』『交流』『社会貢献』に加え、『遊び心』を取り入れる時代になった」との言葉が印象的でした。



奈良 PHP 友の会会長 檜垣 淑さん

関西ネットワーク大地の代表 前田行雄氏からは、「本日は合同 BBQ 大会にご参加いただき、ありがとうございました。おかげさまで大成功に終

わり、交流を深めることができました。これからの PHP 活動の発展にも繋がると思います。今後も熱意と努力をもって、益々繁栄していきましょう。これからもよろしく願います」というお言葉葉をいただきました。



関西ネットワーク大地 代表 前田行雄さん
全国 PHP 友の会は2年後に PHP 友の会発足
50周年記念大会を迎えます。今年は松下幸之助
翁生誕130年。令和8年の50周年記念に向け



顧問 片岡 明夫さん (PHP 緑のビブス)
で、「素直な心」で共に PHP 活動を展開して参り
ましょう。東京では11月27日(水)、松下幸之助
翁のお誕生日に合わせて紀伊國屋ホールで記念シ
ンポジウムが開催予定です。できるだけ多くの方
とともに参加いたしましょう。

(文責：関西 PHP・SDGs (KPS) 友の会
会長 金原由香)

合同集合記念写真



関西ネットワーク大地
幹事 一ノ瀬剛史さん